



Die Läufer des MT Laufclubs Hausmannstätten beim Jubiläumslauf-Start.

erf

Jubiläumslauf in Hausmannstätten

■ Jubiläum für die Panorama-Laufstrecke in Hausmannstätten. Vor zehn Jahren wurde der zwölf Kilometer lange Abschnitt freigegeben. Das Engagement des Laufclubs MT Hausmannstätten, das Entgegenkommen der Grundstückseigentümer und die Beschilderung durch die Sponsoren machten sie möglich. Beim Jubiläumslauf legten 30 Läufer des MT Hausmannstätten die zumeist auf Waldwegen ausgerichtete Strecke mit lohnenswerter Aussicht aufs Grazer Becken zurück.

552859